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О событии Вознесения Господа 
сообщают нам евангелисты 
Марк и Лука, причем первый в 
весьма краткой форме. Более 
разверну тый повествовательный 
дискурс дает Лука в обоих частях 
своего двухтомного труда. Сегодня 
православный христианин точно 
знает, что на 40 день, согласно 
Писанию, Иисус собрал своих 
учеников на горе Елеонской и дал 
им последнее напутствие, после 
чего, как сказано в книге Деяний 
Апостольских, «облако взяло их из 
вида их» (Деян. 1:9). 

Перед нами глубокий богословский 
символ, за которым скрывается 
событие священной истории, 
которое положило прочное 
основание православному 
вероучению. Библейский текст 
является в данном случае не 
репортажем с места событий, а 
иконой, которая являет нам то, 
что просто невозможно описать 
натуралистическим языком. 
Господа взяло облако, этот символ 
часто встречается на страницах 
Писания, всегда при Богоявлени-
ях. Следовательно, автор книги 
Деяний преследует две цели: 
указать на Божественную природу 
Христа и дать обратную параллель 
с Воскресением Господа. Параллель 
эта состоит в том, что у Воскресения 
апостолы видели конец, но не 
видели начала, а здесь наоборот. 
Так или иначе, факт Вознесения 
Господа был настолько очевидным 
для древней Церкви и настолько 
важен, что евангелисты включают 
его в повествование. 

Богословское значение этого 
события лежит краеугольным 
камнем православной веры. Здесь 
важно уяснить три составляющие. 
Первое – это завершение дела 
искупления, после того как 
Распятый и Воскресший Христос, 
вознесшись, вошел в небесное 
святилище со Своей Кровью. 

Осознание важности этого события 
было уже у древней Церкви, в част-
ности, подробно этот акт первос-
вященнического служения Христа 
осмысляется в послании апостола 
Павла к Евреям (см.: Евр. 9:12,24-26). 
Второе – именно в акте вознесения 
осуществляется назначение челове-
ческой природы и завершается то, 
что должен был, но не смог осуще-
ствить Адам. Человеческая природа 

стала причастной вечной славе. 
И третье, – Вознесение открыло 
путь на небо всем без исключения 
людям, которые уверовали во 
Христа. 

Эти аспекты отражены и в 
богослужении праздника, 
в частности, вознесение 
человеческого естества прославляет 
1-я стихира на «Господи воззвах»: 

«Ангели дивятся, Человека зряще 
превыше себе…». 

Именно Господь наш Иисус 
Христос открыл нам вход во Святая 
святых не иерусалимского храма, но 
небесного храма славы Божией. 

Иерей Сергий Муравьев
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В заметке о Вознесении специально не заострялось внимание на 
истории становления праздника, т.к. она тесно связана с праздником 
Пятидесятницы. 

Праздник Пятидесятницы является одним из древнейших двунадесятых 
праздников, он появился даже раньше Богоявления. Изначально в 
торжества по случаю Пятидесятницы было включено повествование 
о вознесении. Богослужение Пятидесятницы в древнем своем варианте 
было ярким примером стационального богослужения. (Стациональное 
богослужение от лат. statio – «остановка», это род богослужения, когда 

разные чинопоследования совершались в определенных местах города, 
а переход от одной стации к другой совершался в виде богослужебных 
шествий- литаний. Город воспринимался единым богослужебным про-
странством, остатком таких ярких торжеств являются крестные ходы). 

В древности богослужение состояло из 6 частей, начиналось рано утром и с 
перерывами служилось в разных местах города  и завершалось к полуночи. 
Одна из стаций была на Елеонской горе, где читался отрывок из Евангелия, 
повествующий о Вознесении. Постепенно богослужение развивалось, 
изменялось, и церковное сознание выделило Вознесение в отдельный 
праздник. 

Одной из современных особенностей службы является совершение на 
вечерне коленнопреклоненных молитв. Именно с этого момента Церковь 
благословляет преклонение колен на общественном богослужении. 

Богословие праздника зиждется на событии сошествия Святого Духа на 
апостолов и их духовного преображения. Заметным аспектом, но в то же 
время не самостоятельным и не более чем в другие праздники (например, 
Богоявление), является прославление Святой Троицы, что плотно вошло 
в народный обиход и заменило церковное название праздника. 

Иерей Сергий Муравьев

Праздник Пятидесятницы не имеет дня предпразднства, но в канун 
торжества служится заупокойная служба. Это вторая т.н. Вселенская 
родительская суббота. Первая служится на мясопустной подготовитель-
ной неделе, за неделю до Великого поста. Как и первая, вторая суббота 
предваряет пост (Апостольский) и обе они являют некий цикл, начиная 
новый богослужебный период и завершая его. Как пишет православная 
энциклопедия: «Вселенское поминовение составляет главную тему 
богослужения Троицкой субботы, в отличие от др. суббот года... 
богослужение к-рых посвящено в первую очередь прославлению всех 
святых и лишь во вторую – поминовению усопших. <…> Тем самым 
вселенское поминовение всех от века усопших как бы обрамляет собой 
важнейший период церковного года – период пения Триоди».

Служба Вселенской Троицкой Субботы

Пятидесятница

Образ Троицы Бога – троица человек… Ум наш – образ Отца; 
слово наше – образ Сына; дух – образ Святого Духа… Ум без 
мысли существовать не может, и мысль без ума. Потому-то 
всякая мысль имеет свой дух.

Святитель Игнатий Брянчанинов

...Ничто не разделяет Отца и Сына и Святаго Духа — 
никакое время, ни протяжение времени. Прежде веков Отец; 
прежде веков Сын, — так как Он сотворил века; прежде веков 
Дух Святый. Никогда не разделяется природа, никогда не 
разделяется сила. Внимай тщательно: царствует Отец, 
царствует Сын, царствует Дух Святый.

Святитель Иоанн Златоуст

Святые о Пресвятой Троице Изумила же и поразила меня красота Твоя, о Троица, Боже 
мой! Ибо один образ... трех в каждом, и Три Лица составляют 
едино — Бога моего, Который называется Духом и Богом всех.

Преподобный Симеон Новый Богослов

Никто не может ясно и полно постичь умом и выразить 
словом догмат о Пресвятой Троице, сколько ни читай 
Божественное Писание. Истинно верующий и не берется 
за это, но, приемля с верою написанное, в том одном 
пребывает, ничего более не исследуя, и, кроме написанного 
и того, чему научен, совершенно ничего другого не может он 
сказать пытливым и самонадеянно дерзающим исследовать 
Божественное.

Преподобный Симеон Новый Богослов
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Храмовая икона Пресвятой Богородицы «Нечаянная Радость»

Владимир Валентинович, 
расскажите, пожалуйста, историю 
появления иконы «Нечаянная 
Радость» в нашем храме.

Периодически мы ездим с семьей 
в Псков, Печоры, Пушкинские 
Горы. В самом Пскове у нас есть 
батюшка, с которым мы общаемся. 
И вот однажды, будучи в Пскове, 
мы зашли в антикварную лавку, 
которая находится на территории 
Кремля, или Крома, рядом с 
Троицким кафедральным собором. 
В этой лавке гости Пскова, в основ-
ном иностранцы, скупают все под-
ряд. Там я увидел старую икону, 
она была разбита на две части и у 
нее был украден оклад. Это была 
икона Богородицы, в честь которой 
освящен наш храм –«Нечаянная 
Радость». Мне стало ее жаль, 
я выкупил эту икону и отдал в 
Александро-Невскую лавру на 
реставрацию.

Икона была склеена, в течение 
месяца помещена в камеру, 
где специальным образом 
обрабатывалась от жучков и 
плесени. Мы с реставратором 
Александро-Невской лавры решили 
не восстанавливать украденный 
оклад, а  дописать икону, оставив в 
оригинале все надписи и лики. 

Как писали иконы под оклад? 
Прописывали только те части, 
которые были видны из-под 
оклада, а остальное было только 
намечено. Ее деликатно дорисовали 
с соблюдением всех канонов, не 
добавив никакой отсебятины,  
заказали в Щиграх киот. Я думал, 
что это будет просто семейная 
икона, и тут выяснилось, что у 
нашего храма нет такой иконы, 
а храм был уже освящен. Мы 
принесли икону в храм, думали, 
что временно, но икона в храме 
прижилась и теперь находится здесь 
постоянно.

Вот и вся история. Ничего в ней 
нет мистического, никаких лучей с 
неба, нашептывания на ухо, но по 
Промыслу Божию захотелось зайти 
в лавку, захотелось подняться на 
второй этаж, захотелось посмотреть 
– и вдруг я эту икону увидел.

Хочется заказать большой образ 
иконы Богородицы «Нечаянная 

Радость», но это дело будущего. А 
пока храмовой иконой остается 
наша. Она уже намоленная, иконы 
благодарны, когда их спасают, если 
так можно сказать про иконы. 

Это долг каждого христианина, если 
у него есть такая возможность,  – 
приобретать старинные иконы для 
храмов. В советское время многие 
иконы были вывезены и проданы 
и даже из них делали шахматные 
доски, в некоторых странах 
осело огромное множество икон, 
например в Сербии до сих пор 
можно купить прекрасные иконы. 
Этой иконе не повезло, ее кто-то 
расколол, ограбил, но теперь она 
стала лучше прежней.

Сюжет иконы имеет глубокий 
смысл. У человека, который 
изображен на иконе, очень простая 
история. Он знал маленькую 
молитву к Бого родице (Богородице 
Дево, радуйся..) и эту молитву часто 
читал, у него был навык чтения этой 
молитвы. И он ее читал даже перед 
тем как идти, как написано, на грех, 
мы точно не знаем, что это был за 
грех. Грех в переводе с греческого 
– промах, ошибка, непопадание 
в цель. Мы знаем из собственного 
опыта, что грехи друг на друга 
нанизываются, как на бусы, грех 
блуда и грех насилия, грех растраты 
и грех стяжания, все вместе. И 
вот этот юноша, читая молитву к 
Богородице, по милости Божией 

от греха исцелился. Он заплакал, 
икона ожила, и произошло 
исцеление,  в честь этого события 
и написана икона «Нечаянная 
Радость». 

Во многих языках исцеление и 
спасение – это одно слово. Человек 
– это целое – душа и тело вместе. 
По-белорусски тело – «цело», так 
и осталось. Юноша исцелился, не 
надо уже ему было в ночь куда-то 
идти, что-то греховное совершать. 
Он освободился от власти греха, 
а это самое большое благо и это 
всегда будет благом, и с каждым 
десятилетием все больше и больше, 
потому что разница между тем, как 
живет мир, и тем, как надо жить [по 
Христу] все увеличивается. И когда-
нибудь наступит такой критический 
момент, как в Германии, когда свя-
щенники  уже не смогут сказать 
прямо «это нельзя», так как по 
немецким законам – можно.

Мы  к этой ситуации тоже идем, 
но благодаря ктитору нашего 
храма Виталию Милонову у нас 
есть возможность небольшой 
отсрочки, у нас запрещена 
пропаганда гомосексуализма среди 
несовершеннолетних. А реально 
могло быть иначе. 

Так и получается, что эта икона 
с каждым годом становится все 
более актуальной. Мы ходим 
каждую неделю в храм, кто-то часто 
причащается, кто-то реже. Какой 
результат будет в  наших детях, 
которые крещены в начале 2000-х 
годов? Да, они – верующие люди, 
для них храм не постороннее место, 
они провели, может быть, целый 
год в храме к своим 15 годам. Какой 
эффект от этого будет, это очень 
большой вопрос. 

Но есть надежда, что наши дети 
знают молитву к Богородице, и 
какие бы испытания ни пришлось 
им пережить, они будут помнить, 
что маленькая молитва перед 
иконой Богородицы поможет в 
трудной жизни, которая им всем 
предстоит.

Христос Воскресе!

Подготовила Ольга Марусова

Интервью с Владимиром Валентиновичем Митрофановым, членом приходского совета, генеральным директором «Коммуника-
ционной группы ОМГ», членом Союза православных предпринимателей России

Икона Божией Матери, именуемая "Нечаянная Радость"
Дни празднования: 14 мая, 22 декабря ст.ст.

Икона Божией Матери, именуемая “Нечаянная Радость”, пишется так: в комнате, вверху икона Божией Матери, а внизу около 
нее коленопреклоненно молящийся юноша. Предание об исцелении некоего юноши от плотской страсти через эту святую 
икону описано в книге святителя Димитрия Ростовского “Руно Орошенное”. Юноша молился по привычке перед образом 
Пречистой и вдруг увидел, что изображение ожило, язвы Господа Иисуса раскрылись и кровоточат. В страхе он воскликнул: 
“О Госпожа, кто это сделал?” На что Богородица отвечала: “Ты и прочие грешники грехами своими вновь распинаете Сына 
Моего”. Тогда только раскрылась перед ним бездна его грехопадения, долго молил он в слезах Богородицу и Спасителя о 
помиловании. Наконец, была дана ему не чаянная им уже радость прощения и оставления грехов.

По материалам сайта “Православие.ру”
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Начало строительства Серафимовского городка 30-е гг.

«Во дворе дома № 15 по ул. 
Белоусова с 1909 до 1930-х 
гг. стоял деревянный храм 
преподобного Серафима 
Саровского Общества 
распространения религиозно-
нравственного просвещения. 
Храм, построенный по проекту 
архитектора Н.Н. Никонова, был 
перевезен сюда с Обводного 
канала, где его сменила 
Церковь Воскресения Христова 
(Варшавская церковь). В 1912 
году храм сгорел, его заменили 
временным деревянным 
бараком с главкой, построенным 
по проекту арх. И.Т. Соколова. 
Планам строительства 
каменного храма было не 
суждено осуществиться. В 1930 
г. храм закрыт».

Такую табличку можно увидеть 
на полуразрушенном каменном 
заборе рядом с домом № 15 по 
ул. Белоусова.

Храм преподобного Серафи-
ма Саровского, построенный 
Н. Н. Никоновым, переносили 
два раза. 

Первоначально он располагался 
на Николаевской улице (ул. Ма-
рата). 

Затем в 1894 году Обществом 
распространения религиозно-
нравственного просвещения был 
перенесен на Обводный канал, 
на место, где сейчас находится 
церковь Воскресения Христова.

В 1896—1897 годах рядом 
было возведено трёхэтажное 
здание, в котором разместилась 
школа и библиотека-читальня 
(архитектор Г. Г. фон Голи).

Священник церкви 
отец Александр Рождественский 
в 1898 году открыл при храме 
Александро-Невское общество 
трезвости, вскоре ставшее 
многочисленным, создавшим в 
столице несколько отделений 
(в 1914 году преобразовано 
во Всероссийское Александро-
Невское братство трезвости).

С основанием Общества начался 
сбор денег на строительство 
новой, каменной церкви. Новое 
здание, строившееся 
по проекту академика 
архитектуры Г.Д. Гримма при 
участии архитекторов Г.Г. фон  
Голи и А.Л. Гуна, было зало-
жено 25 июля 1904 года и 
через год практически 
закончено. А деревянный храм 
был снова разобран и перенесен 
за Нарвскую заставу между 
Серафимовской и Соловьевой 
улицами. Освятили его во 
имя преподобного Серафима 
Саровского.

Жилмассив 
«Серафимовский 
городок»

Храм Серафима Саровского на-
ходился в районе, где позже был 
построен Серафимовский горо-
док (по названию храма). Храма 
нет, а городок и сейчас на месте. 
Все мы знаем эти дома. В них, 
как и раньше, живут люди. Сов-
ременный адрес — жилые дома: 
пр. Стачек, 29–33, ул. Белоусова, 
3–5, Турбинная ул., 36–38; пра-
чечная — пр. Стачек, 27а.

В 1920-х гг. началась реконструк-
ция рабочих окраин города. Про-
ект, предназначенный для стро-
ительства за Нарвской заставой, 
был разработан А. С. Николь-
ским совместно с архитекторами 
А. И. Гегелло и Г. А. Симоновым.

По проектам, разработанным 
архитекторами, в 1925-1928 гг. 
были застроены два участ-
ка, примыкающие к пр. Ста-
чек, — Крыловский и Серафи-
мовский. Это было первое жи-
лищное строительство советских 
времен.

 Серафимовский участок, в отли-
чие от Тракторной ул., включает 
в себя организацию внутренного 
двора-сада с площадками для 
отдыха и игр.

Жилмассив строился одновре-
менно с застройкой Тракторной 
ул. по проекту тех же архитек-
торов.

Квартал обращен к проспекту 
Стачек, образован четырех-
этажными угловыми домами, 
расположенными симметрично. 
С соседними корпусами дома 
связаны арками, над которыми 
проходят дополнительные пере-
мычки.

Архитекторы решали проблемы 
рациональной организации про-
странства. Это один из первых 
опытов квартальной застройки. 

Подготовила Ирина Юшкова

Храм Серафима Саровского
Утерянные храмы Кировского района

Серафимовский городок. Современный вид

Храм Воскресения Христова на Обводном канале

Серафимовский городок, 30-е гг.

Храм Серафима Саровского
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 Если всегда будешь делать, как 
хочешь, перед тобой будут вставать 
непреодолимые стены и ты разоча-
руешься, твои желания окажутся 
неисполнимыми, ты будешь му-
читься, нервничать и чувствовать 
себя раздавленным. А если будешь 
говорить: «Хорошо!» — тогда другое 
дело… 

Я видел одного парня, который рас-
стался со своей девушкой. Она от 
него ушла, но он воспринял это так 
спокойно. Меня поразило, что он 
ее очень любил, но, тем не менее, 
сказал: 

– Я ей больше не нужен, что поде-
лаешь. Ладно! – улыбнулся и доба-
вил: – Бог всё знает! 

Как хорошо! И другой случай: па-
рень бросил девушку, и она от этого 
заболела. Шесть месяцев слала ему 
сообщения, а он ничего не отвечал. 
Я сказал ей: 

– Ну разве ты не видишь, что это 
довело тебя до болезни? Разве не 
видишь, что это болезнь – доби-
ваться своего насильно, злиться, 
хотеть, чтобы всё стало так, как ты 
хочешь? Оставь его: человек не 
может полюбить тебя через силу. 
Ты заболеешь, если будешь упорст-
вовать. 

К любви не предъявляют требо-
ваний, ее вдохновляют, и другой, 
если захочет, полюбит тебя. Давай-
те жить мирно, как Бог устроит. У 

нас, конечно же, будут какие-то 
желания, цели, вожделения, мечты, 
но мы будем вежливо стучаться в 
дверь. Откроется ли она? Я войду. 
Не откроется? Пойду куда-нибудь 
в другое место. Потому что если мы 
взломаем дверь, то, конечно же, 
войдем, но только счастья нам от 
этого не будет, потому что, пока бу-
дем туда прорываться, уже станем 
больными. 

Всегда говорите: «Слава Богу!» Раз-
ве это так трудно? 

–Вы можете сесть? Тогда прослав-
ляйте Бога. Я понял это, когда забо-
лел раком толстой кишки и не смог 
сидеть, как раньше. И понял, что это 
было даром от Бога – то, что я всю 
жизнь нормально сидел на пнях. 

Благодарю Тебя, Боже мой, что со 
мной всё в порядке! Благодарю! 
Найдите, за что и вы можете сказать 
5–10 раз благодарю. 

А знаете, за сколько всего вы смо-
жете сказать благодарю и порадо-
ваться? Только не говорите о том, 
чего вам не хватает, вы смотрите 
на то, что у вас есть. У тебя есть 
ребенок, ты хочешь еще одного, а у 
тебя только один – и слава Богу! У 
кого-то их вообще нет, а он говорит: 
благодарю! Почему? Потому что 
думает: «У меня есть хотя бы жена. 
Детей у нас нет, зато есть любовь». 

Поищи что-нибудь, за что можешь 
сказать благодарю, даже если 

живешь в самом кромешном аду. 
Найди, за что сказать благодарю. 
«Благодарю Тебя, Боже, что у меня 
есть это страдание, зато есть и вот 
это хорошее в жизни. Есть у меня 
работа или нет ее, зато есть мама, 
которая меня поддерживает и по-
могает». Скажи хоть раз благодарю! 
Это – огромное ободрение для 
твоей души и тела. Помогает исклю-
чительно сильно. 

Церковь говорит о настоящем: 
днесь. Так живите настоящим, а не 
прошлым! 

Попробуйте, если хотите, то, о 
чем Церковь постоянно говорит 
нам: чтобы мы жили настоящим. 
Церковь выражается в настоящем 
времени, то есть говорит про се-
годня, днесь: «Дева днесь Пресу-
щественнаго раждает», «Днесь вод 
освящается естество и разделяется 
Иордан», «Днесь Христос…» Днесь, 
сегодня происходит всё, и это слов-
но говорит тебе: «Живи святостью, 
живи Богом, живи всем здесь, не 
отходи никуда, оставь всё старое. 
Живи днесь!» 

Если будешь думать о старом, ты 
заболеешь, а в днесь нет ничего, 
из-за чего ты мог бы заболеть. И 
если сейчас, в этот миг, вы начнете 
думать о том, что же будет через 
час, вас может охватить паника. То 
есть ты идешь домой и трясешься: 
«Ой, что я там найду? Что сейчас 
будет?» – и приходит в голову то 
одно, то другое. А если вы живете 
сегодняшним моментом, то спра-
шиваете себя: «Сейчас я в порядке? 
Слава Богу!» – и не думаете даже о 
вчерашнем. 

Огромную душевную и телесную 
помощь доставляет доверие Богу, 
когда ты можешь положиться на 
Бога и вверить Ему свои проблемы, 
– но только в уверенности, что Бог 
сделает то, чего ты у Него просишь. 
В это надо верить. Вера в Церкви 
имеет огромное значение и для 
души, и для тела. Что говорит Хри-
стос? Вера твоя спасла тебя (Лк. 7: 
50; 8: 48; 17: 19; 18: 42). А что значит 
вера? Вера значит, что в тебе ожи-
вет цветок, который заставит тебя 
сказать: «Боже мой, я предаю себя 
Тебе! И не просто предаю себя, но и 
будет то, что Ты мне обещал!» 

Это задействует все твои силы, ду-
шевные и телесные. Если хочешь 
выздороветь, но не веришь в это, 
тогда ничего не выйдет, ты не вы-
здоровеешь. Ничего не получится. 
Все твои органы опять оказываются 
больны, как раньше, и ты не выздо-
равливаешь. 

Христос спрашивал: веришь ли ты 
(Мф. 9: 28; Ин. 9: 35)? 

Слепой просил Его: 

– Господи, верни мне зрение! 

– А ты веришь, что Я могу дать тебе 
зрение? 

Так что же значит веришь ли ты? 
Это значит, что ты должен живо 
видеть это в себе еще до того, как 
прозреешь. 

Если думать о неудаче, верить, что 
ничего не получится, будет тебе по 
вере твоей: ничего и не получится 

– Отче, сегодня я иду на собесе-
дование с тем-то для приема на 
работу. Раньше я получала даже по 
десять баллов, а меня всё равно не 
брали. Хоть бы сейчас получилось. 
Но боюсь. Конечно же, этот тоже не 
захочет меня взять! 

Ну, если это конечно и он не захочет 
тебя взять, тогда, конечно же, не 
захочет! А почему? Потому что в то, 
что ты говоришь, в то, что чувству-
ешь, ты в конце концов начинаешь 
так сильно верить, что оно сбыва-
ется. Происходит то, о чем говорит 
Евангелие, когда Христос пошел в 
один город и – не совершил там 
многих чудес по неверию их (Мф. 13: 
58). Христос был рядом, и больные 
могли выздороветь, но никто не вы-
здоровел, потому что они не верили, 
что это может произойти. 

И еще один удивительный момент, 
который мне очень нравится в 
Евангелии, – это то, как Он послал 
прокаженных, чтобы они пошли и 
показались священникам – врачам 
той эпохи, и сказал им: 

– Идите, покажите свои тела свя-
щенникам, что вы здоровы (ср.: Лк: 
17: 14). 

Я, если бы жил тогда, не пошел бы 
или сказал бы Ему: 

– Господи, я-то пойду, но у меня, 
извини, проказа. Ты меня исцели, 
и тогда я пойду к ним, покажусь. А 
сейчас зачем мне идти и что показы-
вать, как Ты велишь? 

И Господь говорит: 

– Нет, вы идите так, какие есть, 
прокаженные. 

– Но, извини, Ты исцели нас, чтобы 
мы пошли! 

– Вы пойдете с верой вашей. Иди-
те! 

Что-то невероятное! И в Евангелии 
говорится – кто это помнит? – они 
пошли, и, когда они шли, очистились 
(Лк. 17: 14). Пока шли, они очисти-
лись, проказа исчезла, и тело их 
стало чисто. Это что-то страшное! 
То есть Христос говорит: 

– Поверьте Мне, доверьтесь Мне, 
увидьте свое здоровье до того, как 
оно придет! 

Ты хочешь собороваться? Или от-
служить водосвятный молебен, или 
еще какое-нибудь последование 
для получения благословения и 
совершения чуда? Тогда, когда при-
гласишь священника, чтобы он его 
совершил, ты должен ждать этого 
чуда. Чувствовать, что близкий тебе 
человек идет на поправку, которую 
дарует Христос. 

Архимандрит Андрей (Конанос) 
Перевела с болгарского                 

Станка Косова

Веришь ли ты?
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Хроника приходской жизни
•27 апреля освящали куличи и другие пасхальные приношения.
В шатре была организована лавка – предлагали свечи, принимали 
записки. Тут же расположилась благотворительная ярмарка нашей 
женской группы. Продавали вязаные игрушки и поделки, вырученные 
средства пошли на помощь бабушкам в Покровской богадельне.

•28 апреля – Светлое Христово Воскресение! Пасхальный крестный ход.

•12 мая, в воскресенье, наш престольный праздник – день святых жен-
мироносиц. Праздничная служба и крестный ход.

•7 мая – Радоница, день поминовения усопших. 

•С праздником! С Днем Победы! 8 мая настоятель иерей Георгий 
Христич участвовал в официальном возложении венков на 
мемориальном кладбище «Дачное». 9 мая мы отслужили панихиду на 
кладбище. Присоединились прихожане и многие жители ближайших 
домов. Впервые почтили поименно каждого, захороненного на этом 
кладбище, – всего 877 воинов, разных вер и национальностей. Мы 
молимся за всех, кто защищал нашу страну! 

•12 мая состоялся еще и футбольный турнир, организованный школой № 
551, муниципальным округом «Дачное» и нашим приходом. Команды 4-х 
школ сыграли между собой на школьном стадионе (каждая с каждой), а 
в завершение турнира был проведен дружеский матч между взрослыми: 
командой муниципального округа “Дачное” и епархиальной футбольной 
командой “Митрополия”. Церковная команда победила 4:3!
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В последние годы оценка эффек-
тивности труда в нашей стране 
претерпевает серьезные изменения. 
Качество и производительность тру-
довой деятельности граждан уже не 
оценивается количеством проведен-
ного времени на своем рабочем ме-
сте. Во многих случаях, когда речь 
не идет о профессиях, связанных с 
охраной порядка, здравоохранени-
ем, несением боевой службы или 
жизнеобеспечением населенных 
пунктов, эффективность оцени-
вается по результату проделанной 
работы.

Более того, климат нашей страны, 
особенно в осенний и зимний пери-
од, препятствует высокой эффек-
тивности труда — длительное время 
темноты, холод и осадки влияют на 
эмоциональное состояние граждан, 
понижают их трудовую ответствен-
ность и негативно влияют на здо-
ровье. Более того, ученые и врачи 
однозначно говорят о том, что ру-
тина, чувство постоянного надзора, 
неблагоприятный климат и холод-
ное время года снижают трудовую 
производительность.

Необходимо также отметить, что в 
сложившейся ситуации наши согра-
ждане, по факту, имеют не гаранти-
рованный законом 8-часовой рабо-
чий день — время поездки до рабо-
ты не учитывается работодателем и 
не засчитывается в трудовые часы. 
Выходит, что, фактически, согра-
ждане работают 10-11 часов вместо 
положенных 8. Такая ситуация каса-

ется как жителей крупных городов, 
вынужденных пробираться сквозь 
пробки, так и жителей сельской 
глубинки, ездящих на свою работу 
долгие километры бездорожья.

В данной связи я обратился к ми-
нистру труда РФ с предложением 
рассмотрения возможности со-
кращения официального рабочего 
8-часового дня, за счет включения 
времени езды до рабочего места, на 
1 час. Данная мера будет способст-
вовать поднятию трудовой дисци-
плины среди населения, повысит 
мотивацию работников и продемон-
стрирует социальную направлен-
ность нашего государства.

Эвакуация автомоби-
лей — конокрадство  
21 века
В последние годы ситуация с эвакуа-
цией и штрафной стоянкой личного 
автотранспорта в крупных городах 
нашей страны вызывает серьезные 
опасения. Во многих случаях, дан-
ная отрасль контроля над дорожной 
обстановкой передана в частные 
руки, как это происходит сейчас в 
Санкт-Петербурге. Коммерческие 
организации скорее заинтересова-
ны не в поддержании порядка на 
улицах и дорогах, а нацелены на 
извлечение максимальной прибыли 
любыми методами. Коммерсанты, 
порой, прибегают к самым недобро-
совестным методам ведения биз-
неса — мне известны случаи, когда 
автомобили, буквально, «брали в 
заложники» при сомнительных об-
стоятельствах, создавая для граждан 
неудобства, нервотрепку и потерю 
времени.

Надо отметить, что единение госу-
дарства и бизнеса в данном процес-
се, во многом, провоцирует возник-
новение коррупционных связей и 
возможностей к незаконному лич-
ному обогащению участников. Об-
уславливается это и тем, что надзор 
и контроль за процессом эвакуации 
и штрафного хранения автомоби-
лей, предъявления претензий и 
оспаривания действий этих орга-
низаций максимально затруднен 
— по неофициальной статистике, из 
1000 эвакуированных только 1,5% 
граждан добиваются пересмотра и 
каких-либо компенсаций за неза-
конные действия со стороны «эва-
куаторщиков». Другими словами, из 
благого и нужного для города дела, 
мы получили сложную, мутную и 
малозаконную отрасль, напоминаю-
щую приемы конокрадов 19 века и 
«братков из 90-х» одновременно.

В данном случае, учитывая приве-
денные доводы, необходимо рас-
смотреть возможность реформиро-
вания отрасли платной эвакуации 
и штрафного хранения личного 
автотранспорта граждан с учетом 
исключения из данного процесса 
частный бизнес и вытекающие из 
этого коррупционные потенциа-
лы. По моему убеждению, только 
государство должно обладать воз-
можностью наложения штрафов и 
взысканий — в противном случае, 
мы получаем, фактически, узако-
ненную службу «авто-коллекторов», 
безнаказанно промышляющих на 
улицах.

Спасаться самому,  
а не чемодану
Депутат Госдумы Виталий Милонов 
считает необходимым внести изме-
нения в предполётный инструктаж 
для пассажиров, чтобы при эваку-
ации они не пытались спасать свой 
багаж.

Парламентарий подготовил обра-
щение на имя министра транспорта 
Евгения Дитриха в котором просит 
разработать дополнительные ин-
струкции для пассажиров во время 
аварийной эвакуации из самолетов.

«Последняя авиационная трагедия 
в Шереметьево показала, что не все 
идеально в части соблюдения тех-
ники безопасности и эвакуации. В 
СМИ сообщалось о том, что отдель-
ные пассажиры пытались эвакуиро-
ваться вместе со своими вещами — 
а ведь это недопустимо», — говорит 
депутат.

«Время, потраченное на спасение 
своего багажа, может стоить чело-
веческой жизни, — заявил Виталий 
Милонов.

По словам депутата, любая чрезвы-
чайная ситуация должна становить-
ся уроком, опираясь на который 
в будущем можно будет избежать 
жертв. Так, документация и настав-
ления в сфере безопасности при 
нештатных ситуациях в воздухе 
должны быть повторно рассмотре-
ны и перепроверены, добавил пар-
ламентарий.

Ваш депутат  
Государственной Думы РФ 

В.В. Милонов

О ситуации вокруг 
строительства храма 
в Екатеринбурге

Виталий Милонов приветствовал 
решение властей Екатеринбурга о 
выборе другой площадки для строи-
тельства храма

Согласно данным опроса, прове-
денного Всероссийским центром 

изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ), жители Екатеринбурга 
выступили против строительства 
храма в сквере на Октябрьской 
площади, однако сама идея возведе-
ния собора не вызывает негатива со 
стороны жителей.

Администрация Екатеринбурга 
больше не рассматривает сквер как 
возможную площадку для строи-
тельства. Мэр города Александр 
Высокинский, отреагировав на 
результаты опроса ВЦИОМ, пред-
ложил дождаться результатов дру-
гого голосования, которое проведут 
власти Екатеринбурга. Специали-
сты-социологи в настоящий момент 
изучают репрезентативность вы-
борки и готовят методологию.

Депутат Госдумы Виталий Мило-
нов в беседе с порталом iReactor 
отметил важность взаимодействия 
властей Екатеринбурга с населе-
нием и готовность администрации 
отвечать на запросы граждан. Ми-
лонов высказал предположение, что 
за произошедшим в городе могут 
стоять недостаточно компетентные 
чиновники, и теперь властям Екате-
ринбурга предстоит разобраться с 
последствиями их действий.

По словам Милонова, были и те, кто 
специально подогревал противосто-
яние, действия вопреки призывам 
населения. Администрация горо-
да с радостью отменит решение о 
строительстве храма, ведь никто и 
не хотел воздвигать собор на этой 
площадке, отметил парламента-
рий. Депутат добавил, что теперь 
предстоит разобраться с теми, кто 
распространял заведомо неверную 
информацию о планах строительст-
ва объекта. Конфликт подогревал-
ся искусственно, поэтому нужно 
привлечь к ответственности тех, 
кто занимался подстрекательством, 
считает Милонов.

Люди в Екатеринбурге были на-
строены враждебно, потому что 
получали от зачинщиков конфликта 
соответствующую информацию, и 
по мнению Милонова, все произо-
шедшее очень походило на «техно-
логический протест». Те, кто стоял 
за этим, хотят, чтобы «вся Россия 
полыхала», и такие действия «нель-
зя спускать на тормозах», констати-
ровал депутат.

Идея о проведении опроса населе-
ния была подана президентом РФ 
Владимиром Путиным, который в 
данной ситуации призвал ориенти-
роваться прежде всего на мнение 
самих горожан. Екатеринбургские 
власти приняли к сведению как 
призыв главы государства, так и 
позицию жителей, решив перенести 
строительство храма в другой рай-
он.

ФБА «Экономика сегодня»

Нужен ли нам 8-часовой рабочий день? 
Виталий Валентинович Милонов – ктитор нашего храма, депутат Государственной думы Федерального собрания Российской 
Федерации VII созыва, член комитета ГД по международным делам с 5 октября 2016 года. 
Благодаря его поддержке была построена пекарня. 
Публикуем новые законодательные инициативы, с которыми выступил В.В. Милонов.

«...я обратился к министру труда РФ с пред-
ложением рассмотрения возможности сокра-
щения официального рабочего 8-часового дня, 
за счет включения времени езды до рабочего 
места, на 1 час.»
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23 июня Воскресенье 

Неделя 1-я по Пятидесятнице, 
всех святых. Сщмч. 
Тимофея, свт. Иоанна ,митр. 
Тобольского. 9.30 – Часы, 
исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Вечерня с акафистом 
перед иконой  Божией 
Матери «Нечаянная радость».

29 июня Суббота 

Свт. Тихона Амафунтского.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Всенощное бдение, 
исповедь.

30 июня Воскресенье 

Неделя 2-я по Пятидесятнице. 
Всех святых, в земле Русской 
просиявших. 

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Вечерня с акафистом 
перед иконой  Божией 
Матери «Нечаянная радость».
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Расписание богослужений на июнь
  1 июня Суббота 

Блгв. вел. кн. Димитрия 
Донского, сщмч. Патрикия 
еп. Прусского.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Всенощное бдение, 
исповедь.

2 июня Воскресенье 

Неделя 6-я по Пасхе, 
О слепом. 
Свт. Алексия, митр. 
Московского.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Вечерня с акафистом 
перед иконой  Божией 
Матери «Нечаянная радость».

3 июня Понедельник 
Владимирской иконы Б.М., 
равноапп. Константина и 
Елены.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

5 июня Среда 

Отдание Пасхи. Прп. 
Михаила, прп. Евфросинии 
Полоцкой.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия. Крестный ход.

18.00 – Всенощное бдение с 
литией.

6 июня Четверг 

Вознесение Господне. 
Блж. Ксении Петербургской, 
прп. Симеона столпника.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

7 июня Пятница 

Третье обретение главы св. 
Иоанна Предтечи.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

8 июня Суббота 

Апп. от 70-ти Карпа и Алфея.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Всенощное бдение, 
исповедь.

9 июня Воскресенье 

Неделя 7-я по Пасхе. Свв. 
отцов I Вселенского Собора. 
Сщмч. Ферапонта , еп. 
Сардийского, прав. Иоанна 
Русского исп.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

14 июня Пятница 

Отдание Вознесения. Прав. 
Иоанна Кронштадтского.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Парастас.

15 июня Суббота 

Троицкая родительская 
суббота. 
Св. Никифора исповедника, 
вмч. Иоанна Нового.

9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия. ПАНИХИДА.

18.00 – Всенощное бдение, 
исповедь.

16 июня Воскресенье 

Неделя 8-я по Пасхе. 

День Святой Троицы. 
Пятидесятница. 
9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия.

18.00 – Вечерня с акафистом 
Святому Духу.

22 июня Суббота 

Отдание праздника 
Пятидесятницы. 
9.30 – Часы, исповедь.

10.00 – Божественная 
литургия. ПАНИХИДА.

18.00 – Всенощное бдение, 
исповедь.
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